

Fraktion in der Gemeindevertretung der Gemeinde Höchst im Odenwald



An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
der Gemeinde Höchst im Odenwald
Herrn Hartmut Klein oder Vertreter im Amt



Andreas Richter
Vorsitzender
arichter@abt-sv.fra-uas.de
☎ 0157 7262 2552

Michael Friedt
Stv. Vorsitzender
admin@michael-friedt.de
☎ 0151 1456 6681

28. Januar 2018

Sehr geehrter Herr Klein,

die Gemeindevertretung möge folgenden Beschluss fassen:

ANTRAG

Zur Errichtung eines PumpTrack soll durch die Verwaltung folgendes geprüft werden: Möglicher Standort, welche Kosten fallen an, welche Zuschüsse sind möglich (Kreis, Land, Bund, Europa), welche Genehmigungen sind notwendig, können Sponsoren aus Wirtschaft und Bevölkerung geworben werden und welche mögliche Eigenleistung kann möglich sein.

Wir bitten, den Antrag vorab im Ausschuss zu behandeln.

Zur Erklärung und Begründung:

Ein Pumptrack ist eine speziell gestaltete Strecke. Das Ziel ist es, darauf, ohne zu treten, durch Hochdrücken (engl. pumping) des Körpers aus der Tiefe Geschwindigkeit aufzubauen.

Ein Pumptrack ist als Rundkurs meist aus Erde, Lehm oder Asphalt geschaffen. Der etwa ein Meter breite „Trail“ ist mit Wellen und weiteren Elementen wie Steilwandkurven oder Sprüngen versehen. Er kann in beide Richtungen gefahren werden, da er in flachem Gelände gebaut wird. Neuere Varianten von Pumptracks werden mit harten Oberflächenmaterialien wie Asphalt oder Beton gestaltet. Die feste Oberfläche hat Vorteile bei der Instandhaltung und der Vielfalt der Nutzergruppen. So können Asphalt- und Betonanlagen neben Mountainbikes oder BMX Rädern, auch mit Skateboards, Mini-Rollern und sogar Inline-Skates genutzt werden.

Zur Zeit gibt es bereits in Groß Umstadt solch eine Strecke, die sehr stark genutzt wird. Es wurde eine Möglichkeit geschaffen an einem Treffpunkt mit verschiedenen Sportgeräten gemeinsam die Freizeit zu gestalten. Gerade im Hinblick auf die zukünftige Jugendarbeit ist ein Treffpunkt, der von unterschiedlichen Alters- und Interessengruppen genutzt werden kann, immens wichtig. Die positiven Signale aus der Bevölkerung und speziell der Kinder und Jugendlichen zeigen ein sehr starkes Interesse zur Nutzung eines PumpTrack.

Mit freundlichen Grüßen

(Richter)